6月28日(金)鴻巣市北新宿町内会にて地域高齢者福祉活動の一環として、毎月末の金曜日に実施されている『ほのぼの会』昼食会に、2016年から4年連続4回目のお招きを戴き、通算第93回目の公演を実施しました。当日は令和最初の台風が関東南岸を通り、雨風は大したことはなかったですが、台風が運んだ南風の影響で、気温は30度、湿度70%と蒸し暑い日でした。

『ほのぼの会』の世話役のKさんが、熊谷座のメンバーIさんの小学校の同級生ということから、今年も 出演依頼が有りました。

今回は当のIさんが欠席となり5名での公演となりました。

お客様は北新宿地区のお年寄り16名と世話役の方々含め25名程の参加でした。



公演は従来の通り、まず南京玉すだれの「基本形」、今回は連日の公演のせいか、全員なめらかに演技でき、最後のしだれ柳とキラキラモール、大きな扇子には大きな歓声を頂きました。

続いて楽曲に合わせての最初は「ああ人生に 涙あり」

"人~生・勇~気が・必要だ~・・♪♪" (この曲にも慣れて、動きはまずまず、合って きたかな・・・)

2曲目は「キョシのズンドコ節」

最後の"しだれ柳"、演技場所が広く、 十分に伸ばすことができ、お客様への アピール度もバッチリでした。



3曲目の「麦畑」、これも手慣れたもので、 順調に演技完了、クライマックスでは 2組のペアで見事なハートができました**※** 



引き続いての出し物はマジック、既にマジックは3回目となる ため、前回、前々回には見せていないものを含めて、5種のマジックをKが披露。

## 新技の

"リングつなぎ"、 "消えるハンカチ"、 いつもの"赤い玉"、"ロ ープの上下変わり"

に続き I さんの手品 の一つの "新聞紙に水" のマジックを行った。

どれも、見事成功!! パチパチ♥

今回は皆さんへのサービスで "ロープの上下変わり" の種明かしをしました。皆さんにも自宅でやって頂ければ幸い!



最後に、Nさんソロで、「愛燦燦」を演奏し、 皆さんが聞き入りながらも、口ずさんでいる方も おられ、大変喜んで頂きました。 続いてオカリナはNさんコンビで 「学生時代」、「翼をください」、「シルクロード」 の3曲を演奏、美しい音色を響かせ、皆さん うっとりと聞き入っておりました。



当初の予定時間を少々超えて1時間余りの公演を、みなさんと一緒に楽しむことができました。

最後に、世話役のKさんから「また来年の6月も是非!」というお話を頂き、我々もIさん含め全員で出し物を増やし、レベルアップして伺うことを約束して、帰途につきました。

記: 加藤 治朗写真: 中山 陽子